



CONTRA LAS FUERZAS REPRESIVAS DE LOS CAPITALISTAS Y SU -
ESTADO,
LA ORGANIZACION MILITAR DE LAS MASAS POPULARES!

Diversos órganos de prensa los calificaron de "supuestos" campesinos, el Gobierno del Frente Amplio los acusó de "guerrilleros". Finalmente los MASACRARON.

Los campesinos muertos en la Embajada de España amaban la vida. Los masacraron por atreverse a denunciar los crímenes del ejército.

¡CONTRA LOS ASESINATOS EJECUTADOS POR LAS
FUERZAS REPRESIVAS, LA JUSTICIA REVOLUCIONA
RIA DE LAS MASAS ARMADAS!

¡ADELANTE!

A VENCER O MORIR POR GUATEMALA; LA REVOLUCION
Y EL SOCIALISMO

FUERZAS ARMADAS REBELDES
(FAR)

Guatemala, febrero 1980.